

Presta gobierno capitalino 30 mdp al IECM para pagar prerrogativas

Claudia Sheinbaum informó que se reunió con la consejera presidenta, Patricia Avendaño, a fin de llegar a un acuerdo y con ello se pueda finiquitar la deuda que se tiene con los partidos políticos

Ana Espinosa Rosete
metropoli@cronica.com-mx

La consejera presidenta del Instituto Electoral de la Ciudad de México, Patricia Avendaño y la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, sostuvieron una re-

unión en la que se acordó que el organismo recibirá un préstamo por 30 millones de pesos para el pago de prerrogativas a los partidos políticos locales.

“Es importante porque ella, cuando entra al Instituto, le informan y es la primera solicitud que recibe la Secretaría de Finanzas— que se requerían 76 millones de pesos para poder completar las prerrogativas de los partidos políticos en la Ciudad de México; ella hace una revisión muy intensiva del presupuesto que le entregan y después dice: no, con 28 millones de pesos es suficiente para poder cerrar el año con estas prerrogativas”, explicó la mandataria capitalina.

Sheinbaum dejó en claro a la titular del IECM que el dinero que se le otorgará al instituto



Claudia Sheinbaum, jefa de Gobierno de la Ciudad de México.

corre a cuenta del presupuesto etiquetado para el próximo año.

“Yo le planteé que no es que hubiera recurso para sacar ampliación líquida, que lo que se podía hacer, de los recursos que pueden pasar de un año a otro, es darle un adelanto, y ella estuvo de acuerdo; y, posteriormente, ya estaría trabajando, obviamente con su Consejo y con la Secretaría de Finanzas. Aquí siempre va a tener el espacio para poder dialogar, como lo hacemos con todos los organismos autónomos”, indicó la mandataria. Además, aplaudió que el IECM piense en generar un proyecto de austeridad republicana.

“Y esto se da porque, en su momento, acostumbraban hacer, así como el Presidente López Obrador, cuando fue Jefe de Gobierno hizo la Ley de Austeridad Republicana, en el gobierno anterior, lo que hicieron fueron ley cuotas políticas para personalidades o para personalidades políticas en los distintos organismos, particularmente en el Instituto Electoral”, concluyó la titular del ejecutivo local.

Baja probabilidad de hospitalización por contagio de ómicron: G-CDMX

La administración local señaló que datos a nivel internacional demuestran que no habrá afectaciones severas por esta variante de COVID-19

Ana Espinosa Rosete
metropoli@cronica.com-mx

Lo El director general de Gobierno Digital de la Agencia Digital de Innovación Pública (ADIP), Eduardo Clark García, explicó que los datos preliminares de diversas fuentes a nivel internacional sobre ómicron, arrojan una baja probabilidad de que las personas requieran hospitalización por contagio de esta variante.

El funcionario señaló que datos del Imperial College de

la Universidad de Londres y su equipo de atención al COVID-19, dijo, muestran que existe un 45 por ciento de menor riesgo de hospitalización por ómicron que otras variantes; mientras que el diario estadounidense The Washington Post, que ha recopilado información de diversas fuentes a nivel mundial, muestran que en Escocia hay 60 por ciento menos hospitalizaciones por Ómicron que por Delta; en Inglaterra hay un registro de entre 40 y 45 por ciento menos; mientras que en Sudáfrica aproximadamente 70 por ciento menos.

Además mencionó que estudios realizados por la Universidad de Edimburgo, en Escocia, señalan que hay 80 por ciento menor probabilidad de ser hospitalizado por ómicron que otras variantes; asimismo, el Instituto de Durban, en Sudáfrica, encontró una menor probabilidad de requerir asistencia médica por esta nueva variante.

Expresó que hay mucha evidencia internacional de que las personas vacunadas con esquema completo y con dosis de refuerzo, son las que presentan síntomas mucho más leves a un contagio, no solo de Delta, sino también de ómicron.

También ejemplificó que Nueva York ha tenido como consecuencia el aumento de hospitalizaciones en las últimas semanas porque solo cuenta con un 69 por ciento de población vacunada con el esquema completo; mientras que la ciudad de Londres, Inglaterra, también ha tenido un incremento en el número de hospitalizaciones, el cual es menor comparado con sus picos más altos y se ha comportado con la misma intensidad.

“Por ejemplo, en Los Ángeles, una ciudad donde todavía no ha llegado la variante ómicron con la misma intensidad y pueden ver que, por ejemplo, ellos han tenido un incremento de casos pero muy pequeño y en los últimos cuatro o cinco días. Veremos qué pasa, es una ciudad muy similar a la Ciudad de México en términos de cómo ha llegado el COVID-19, en términos de tiempo, comparado con otras partes del mundo. Y pueden ver que tampoco ellos presentan un incremento todavía dramático en las hospitalizaciones”, detalló el servidor público en conferencia de prensa.

Estiman derrama de 33,850 mdp por festividades decembrinas en la CDMX

La Secretaría de Desarrollo Económico informó que, las festividades decembrinas, relacionadas a actividades como intercambios, cenas, reuniones familiares y de trabajo, posadas, alojamiento, así como la comercialización de flores de nochebuena y consumibles de temporada, producirán una derrama económica de 33 mil 850 millones de pesos en la Ciudad.

El titular de SEDECO, Fadlala Akabani, señaló que los 33 mil 850 millones que dejarán las fiestas decembrinas se sumarán a los 4 mil 800 millones de las celebraciones de Día de Muertos, los 31 mil 602 millones del Buen Fin, 14 mil millones por la Fórmula 1 y los 210 millones que produjeron las fiestas guadalupanas, de tal forma que la derrama económica que la ciudad ha registrado en el último trimestre de 2021, alcanza los 84 mil 452 millones de pesos.

“Aproximadamente 174 mil unidades económicas de tamaño micro, pequeño y grande se beneficiarán durante diciembre, compuestas principalmente por restaurantes, mer-

cados públicos, bares, tiendas de abarrotes, hoteles, centros comerciales, tiendas departamentales, supermercados, así como el comercio en general al por mayor y al por menor” indicó el funcionario.

Akabani destacó que durante diciembre el pronóstico positivo para la reactivación económica de la capital continua y el Plan Nacional de Vacunación contra la COVID-19, ha permitido la apertura del 100 por ciento de las actividades y la recuperación de la dinámica económica. (Ana Espinosa Rosete)



Celebraciones de Navidad.